



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 10 Pièces |
| Superficie | 368 m² |
| Référence | 84638691 |
| Prix | 2 990 000 € |

Grasse

Maison à vendre (06130)

Découvrez cette magnifique propriété d'environ 1,6 hectares à vendre à Grasse, offrant une vue imprenable sur les collines environnantes et un calme absolu. La maison principale, répartie sur trois niveaux, propose environ 275 m² de surface habitable, incluant quatre chambres en suite. En complément, une maison de gardien d'environ 92 m² avec deux chambres est idéale pour le personnel de maison ou pour recevoir des invités. Les équipements incluent une piscine chauffée, un terrain de tennis et un garage, assurant un cadre de vie élégant et agréable dans cet environnement paisible. Profitez d'un ...

Discover this magnificent property of around 1.6 hectares for sale in Grasse, offering stunning views of the surrounding hills and absolute peace and quiet. The main house, spread over three levels, offers around 275 m² of living space, including four en suite bedrooms. In addition, a two-bedroom caretaker's cottage of around 92 m² is ideal for the household staff or for entertaining guests. Amenities include a heated swimming pool, tennis court and garage, ensuring elegant and enjoyable living in this peaceful setting. Enjoy a luxurious lifestyle in this exceptional property.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

